

# WARTA

## Pastikan Kesiapan Pelaksanaan Operasi Lilin Nataru, Polres Solok Kota Laksanakan Apel Gelar Pasukan

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.WARTA.CO.ID](http://KOTASOLOK.WARTA.CO.ID)

Dec 22, 2022 - 13:15



SOLOK KOTA - Guna memastikan kesiapan personil dan perlengkapan pelaksanaan Operasi Lilin tahun 2022, dalam rangka pengamanan menyambut perayaan natal dan tahun baru (Nataru) 2023, Kepolisian Resor (Polres) Solok

Kota melaksanakan apel gelar pasukan, Rabu, 22 Desember 2022.

Pelaksanaan apel gelar pasukan di Halaman Mapolres Solok Kota itu dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, didampingi Wali Kota Solok yang diwakili oleh Assisten I Setda Kota Solok Drs. Nova Elfino. Tampak hadir Forkopimda Kota Solok, Kepala Jasa Raharja Perwakilan Solok Piter, Senkom, Kepala OPD terkait, Waka Polres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, serta PJU Polres Solok Kota.



Sementara itu, peserta apel terdiri dari unsur pasukan gabungan diantaranya, personil Polres Solok Kota, Kodim 0309/Solok, Jasa Raharja, Senkom, Satpol PP, Damkar, Dinas Perhubungan dan stake holder terkait lainnya.

Dalam amanat Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, yang dibacakan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, disampaikan bahwa Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana. Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan Natal 2022 serta Tahun Baru 2023 (Nataru) berjalan dengan kondusif.

Disebutkannya, bahwa laju pertumbuhan Covid-19 di Indonesia sudah terkendali, sehingga pemerintah memberikan pelonggaran berbagai aktivitas masyarakat termasuk Nataru dengan menetapkan seluruh wilayah berada pada PPKM Level 1.

Momentum Nataru selalu ditunggu-tunggu oleh masyarakat Indonesia di setiap penghujung tahun dengan melaksanakan berbagai kegiatan, yang berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat. Berdasar hasil survei dari Kemenhub, diperkirakan akan ada 44,17 juta orang melakukan pergerakan pada Nataru tahun ini.

Untuk itu, Polri dengan dukungan TNI, Pemerintah, Mitra Kamtibmas serta seluruh stakeholder terkait, menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 Desember 2022 sampai

dengan 2 Januari 2023, yang kemudian dilanjutkan dengan KRYD (Kegiatan *Kepolisian Rutin Yang Ditingkatkan*) mulai 3 Januari hingga 9 Januari 2023.

Secara keseluruhan, dalam Operasi Lilin 2022 dikerahkan 166.322 personel gabungan yang ditempatkan pada 1.845 pos pengamanan, 695 pos pelayanan dan 89 pos terpadu, untuk 52.636 objek pengamanan.

Dengan demikian, diharapkan masyarakat merasa nyaman dan aman dalam menyambut perayaan Natal dan tahun baru 2023, sesuai perintah dari Presiden Joko Widodo.



Sebagai tanda kesiapan personil dalam pelaksanaan operasi yang akan mulai dilaksanakan esok hari itu, Kapolres Solok Kota dan Asisten I Setda Kota Solok memasang pita pada perwakilan masing-masing stakeholder yang tergabung dalam pasukan operasi.

Sementara itu, khusus untuk wilayah hukum Polres Solok Kota, pelaksanaan operasi ini diperkuat oleh 194 orang personil gabungan yang terdiri dari anggota Polres Solok Kota, TNI (Kodim 03099/Solok), Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Satpol PP, Jasa Raharja, Senkom serta unsur terkait lainnya.

Terkait Posko dalam operasi Lilin Nataru kali ini, Polres Solok Kota membuka 2 Posko Pengamanan Terpadu, yaitu di Simpang Pasar Raya Kota Solok depan Taman Syeh Kukut, serta di Dermaga Danau Singkarak. (Amel)